



学校だより 2023

Believe You Can

佐世保市立祇園中学校

学校だより

(令和6年5月4号)

文責 校長 田雑 健

令和6年5月31日(金)発行

祇園中校訓 : 「**理性 創造 尚志 自彊**」

目指す生徒像 : 理性:義務を果たす生徒 創造:意気盛んな生徒 尚志:思いやりのある生徒 自彊:忍耐強くやりぬく生徒

いのちを輝かせる

本日31日(金)に体育館にて全校集会をもち私(田雑)から話をしました。これは6月の「いのちがやく強調月間」の開始にあたり、全校で「いのちを尊ぶ」「いのちを輝かせる」という思いを新たにするためのものです。予定時間を超過したにも関わらず、みんなが真剣に話を聞いてくれたことに感謝しています。

集会後、学級で『Believe You Can』の直訳・意識に挑戦してもらいました。体育館での話が長くなったので、考える時間が足りなかったかもしれませんね。しっかり読ませてもらい、みなさんにも紹介していきたいと思います。

6月は食育月間です

「いのちを尊ぶ」ことの第一歩は安全に、健康に過ごすことです。健康に過ごすための大きな条件のひとつが食事であることに、みなさんも異議はないと思います。



私たちは週5日、昼食として給食をいただいています。食育月間をひとつのきっかけとして、給食提供に関わってくださっている方々へ感謝するとともに、健康につながる食事の在り方について学び考えてみましょう。

ウォータースタンド設置

保健室前にウォータースタンドを設置していただきました。これは佐世保市・市教委・市水道局とウォータースタンド株式会社との間で、「プラス

ックごみ削減の推進に関する協定」が結ばれ、同社が市内しま地区を除く小中66校への給水スポット設置に協力していただいたおかげです。これからの時期、健康管理には適切な水分補給が欠かせません。設置に尽力いただいた関係者の皆様に感謝し、大切に使いましょう。



水筒と組み合わせ
て使いましょう

市中体に向けて

佐世保市中学校体育大会が迫ってきました。今回は夏季大会として、6月8日(土)~10日(月)には球技・武道・陸上が、そして14日(金)には水泳が実施されます。

来週3日(月)には市中体に向けた激励式を開きます。気持ちも体調もベストで本番に臨めるよう各自で最後の調整を行いましょう。

会期中の動きについては所属する部によって異なります。顧問の先生の指示をよく聞いて確認しておいてください。

保護者の皆様には学校から案内のプリントを差し上げていますが、家族の方々の理解と応援があってこそその部活動であり、市中体です。参加できることを感謝し、自分の予定については、自分からもお伝えするようにしましょう。

学校からはメールや学校ホームページなどで試合結果等を随時お知らせする予定です。

また、下記アドレスの佐世保市民スポーツ情報サイト「PLAY」にも掲載されます。

<http://www.sasebosports.com/>

いのちを見つめる日

前号でもご紹介しましたが、佐世保市では、6月の「いのちを見つめる強調月間」を今年度から「いのちかがやく強調月間」と改めました。これは「佐世保市の子どもたちが、幸せと生きがいを感じながら、いのちを輝かせ笑顔あふれる人生を送ってほしい」という願いに基づいたものです。

本校では6月1日が土曜日に当たるため、本日5月31日(金)に全校集会を開催し、校長講話を実施いたしました。また、全学年道徳の授業を公開いたしました。お忙しい中にも関わらず保護者の皆様にはご参観いただきありがとうございます。本校では、この後を学校開放週間として、自由に参観いただくようご案内いたしております。

また、6月8日からは佐世保市中学校体育大会が開催されます。生徒が文字通り「いのち輝かせる」機会です。ぜひ会場にてご声援賜ればと思います。

この週間にかぎらず、今後も学校の情報を発信するとともに、学校にお出でいただく機会を設けてまいりたいと思っております。その折はどうぞよろしくお願い申し上げます。

市中学校体育大会迫る

重ねてのご案内になりますが、佐世保市中学校体育大会が6月8日(土)～10日(月)【球技・武道・陸上】、14日(金)【水泳】の日程で開催されます。期間中の生徒の動き、また応援等については各部活動から連絡いたしますので、ご確認ください。

なお、すでに配布した市中体全般に関する文書については、学校HPにも掲載しております。

いのちかがやく講演会

6月22日(土)アルカス SASEBO 大ホールにて、講師に伊藤真波氏をお迎えして「いのちかがやく講演会」が開催されます。

いのちかがやく強調月間
たくさんの笑顔で、
自分もまわりも輝くいのち
6/1日～30日

あなたの一言で、周りが笑顔であふれます。あなたが抱ったその涙のぬくもりが、一人一人のいのちを輝かせます。たくさんの笑顔をお互いに、一人一人の素晴らしいいのちを輝かせましょう。

いのちかがやく講演会
令和6年
6月22日(土)
14:00～18:30 (休憩 15:30～16:30)
アルカスSASEBO 大ホール
2000名 入場無料
※定員を超える場合は、入場をお断りさせていただきます。

【講師】
伊藤 真波 氏
元バレーボール日本代表
日本人形 舞手の振導師
舞手のヴァイオリニスト

【演題】
「おきらめな心」

有難いとして夢に向かって進んでいる中、交通事故によりお眼を失います。涙を受け入れられず苦しみながらも、約20年向き、日本人形舞手の振導師、バレーボール日本代表として活躍されます。講演では、人生を振り返りながら、その時の想いを、素直な言葉で語ってくださいます。

【講師経歴】
1994年 静岡県立伊豆 吹奏楽部 2000年 静岡県立清水西高等学校吹奏楽部 入学
2003年 静岡県立清水西高等学校吹奏楽部 入学
2004年 吹奏楽部に選出、吹奏楽部員として
同部員としてバレーボール日本代表に選出
2007年 日本人形舞師 入部
2008年 東京バレーボール1000人平泳ぎ 4位
100mバレーボール
90分間 アジアバレーボール1000人平泳ぎ 2位
2018年 ロンドンバレーボール1000人平泳ぎ
2018年 神戸市立中央高校 吹奏楽部
現 社 教育委員会が認定講師として活動中

※中学生・中学生が聞いてもわかりやすい講演内容となっております。たくさんの参加をお待ちしております。
※講演の前後には、ヴァイオリン演奏もあります。
※佐世保市内中学校吹奏楽部との合同演奏も予定しております。

各学校の取組
講演会の1週間前、教育委員会に申し込み、講演の依頼を受理します。
学校・家庭・地域が連携し、講演会開催をサポートします。

水筒も忘れずに

生徒向け記事にも書いておりますとおり、本校



にウォータースタンドを設置していただきました。水筒に氷と飲み物(水・お茶)を詰めて学校に持参し、飲み終えたら、スタンドで水を補給するといった使い方を薦めています。健康維持のためには、適切な水分

補給が不可欠です。水筒と合わせて利用が効果的ですので、引き続き水筒の手配をよろしくお願いいたします。

